

Entdeckung der Artenvielfalt

Geführter Spaziergang durch die Ronsdorfer Anlagen

(Ro./NeK) Im Rahmen seiner Bachelor-Arbeit hat Mattis Imig sich mit der Artenvielfalt besonders der Bäume in den Ronsdorfer Anlagen beschäftigt. Daraus ist eine Broschüre entstanden und diese ist die Grundlage für einen Baum-Spaziergang durch die Gebiete des Ronsdorfer Verschönerungsvereins.

Gleich im Anschluss an die offizielle Eröffnung der Quartiersgartenschau in Ronsdorf lud der Ronsdorfer Verschönerungsverein zu einem solchen Spaziergang ein. Unter der sachkundigen Führung von Mattis Imig ging es bereits zum dritten Mal zu den 28 verschiedenen Baumarten in den Ronsdorfer Anlagen.

Bezirksbürgermeister Harald Scheuermann-Giskes ließ es sich nicht nehmen, sich die Merkmale der verschiedenen Bäume sich erläutern zu lassen. Das Interesse am Sonntag war so groß, dass für Michael Heil, den Vorsitzenden des Ronsdorfer Verschönerungsvereins klar war, „wir werden den Spaziergang wiederholen“.



Mattis Imig ist mit den Bäumen in den Ronsdorfer Anlagen bestens vertraut. (Foto: NeK)